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This study sought through its chapters to understand and analyse the
relationship between the society and the State in addition to determine the
degree of civil society’s impact on the process of political development In
Morocco. It starts from determining the theoretical and conceptual
framework of civil society, state, political development. Then, it attempts
to understand the civil society’s reality and its relationship with the
authority of kingdom of morocco as one of the main axes in the subject of
study. It also tackles the contribution of the Moroccan civil society in
fulfilling the political development and identifying the crisis that face it.

Cette étude cherche a travers ses chapitres pour comprendre et
analyser la relation entre la société et I'Etat, en plus de déterminer le degré
de I'impact de la société civile sur le processus de déeveloppement politique
au Maroc. Il commence a partir de la détermination du cadre theorique et
conceptuel de la société civile, I'Etat et le développement politique.
Ensuite, il tente de comprendre la réalité de la société civile et sa relation
avec l'autorité du Royaume du Maroc comme l'un des principaux axes de
l'objet d'étude. Il aborde également la contribution de la société civile
marocaine dans la réalisation du déeveloppement politique et I'identification
de la crise qui l'affronter.
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